

校長先生のあのね帳 8月22日 N0134

〔始業式のあいさつ〕接続詞に注意して聞きましょう。

おはようございます。校長先生です。

今日から2学期が始まりました。石橋南小学校の全員の児童のみなさんに12月の終業式までの宿題を3つ出します。よく聞いてください。

まず、早起きすることです。今朝は自分で早起きできましたか。

早起きできた人は明日も続けてください。

残念ながら早く起きられなかった人は、明日の朝は6時半まで起きることにチャレンジしてみましょう。

どうすれば早起き出来るのか、始業式が終わってから学級で話し合ってください。学級でお勧めの方法が出てきたら、校長室に来て先生にぜひ教えてください。

二つ目は、はきはきとあいさつをすることです。特に、次の4つのあいさつ名人をめざしてください。それは、「おはようございます。」「さようなら。」「ごめんなさい。」そして「ありがとうございます。」です。さあ、4つのはきはきしたあいさつがたくさん聞こえてくるように、恥ずかしがらずに、心込めて、しっかりと一人ひとりが声を出しましょう。

最後の三つ目は、新型コロナウイルスに感染しない・感染させないことと、熱中症にかからないことです。

そのためには、手をよく洗う・マスクをつける・部屋の換気をする・ソーシャルディスタンスをとる（2Mの間をとる）ことと、帽子をかぶること。そして、体の調子が悪い時は学校を休むこと。自分の大事な命は、自分で守るのです。一人一人は何を考え、あなたはどうか、家族や学級のみんなと日ごろから話し合っておくことが大事です。

たくさんのお話をしましたが、校長先生が出した宿題は3つしかありません。

まず、早起きすることです。

次に、はきはきとあいさつをすることです。特に大事な4つのあいさつがありました。

最後は、新型コロナウイルスに感染しない・感染させないことと、熱中症にかからないことです。

10月に一度◎付けをします。全員が花丸をもらえるように、今日から3つの宿題を始めましょう。

校長先生の始業式でのお話はこれで終わりです。

今日もしっかりとお話が聞けました。うれしいです。教室の先生やお友だちのお話も同じようにしっかりと聞きましょう。